



Herr
Oberbürgermeister Dr. Müller

über
Magistrat

und

Frau
Stadtverordnetenvorsteherin Thiels

An den Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr

Der Magistrat

Dezernat für Kultur, Umwelt,
Grünflächen und Hochbau

Stadträtin Rita Thies

18. Mai 2009

Beschluss-Nr. 0045 vom 17. März 2009 (Vorlagen-Nr. 09-F-25-0024)

Der Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr, bittet den Magistrat, Dezernat V zu folgenden Fragen zu berichten bzw. schriftlich Stellung zu nehmen.

Zu 1.

Das Hochbauamt als „Baudienstleister“ der Hausverwaltenden Ämter ist von seinen Auftraggebern noch nicht mit Wünschen konfrontiert worden, die eine flexible Nutzung betreffen.

Zu 2.

Das Hochbauamt entwickelt die städtischen Projekte in Ihrer spezifischen Nutzungsform. Eine nutzungsoffene Entwicklung bedeutet eine weniger spezifische Ausprägung der Entwurfskonzepte mit Einschränkungen und in der Regel höheren Kosten.

Zu 3.

Dem Hochbauamt liegen keine Erfahrungswerte über multifunktionelle Bauweise in anderen Kommunen vor.

Mit freundlichen Grüßen

Rita Thies
Stadträtin